11° édition de la Fête de la moto du club local

Les Kangourous enflamment Montigny

Record de participation battu pour catte 12° édition de la Fête de la moto organisée par le club des Kangourous avec 550 motos sur la balade de 50 km de la matinée et un spectacle enflammé!

Dimanche, 550 motos étaient rassemblées à 10 h 30 avenue de la Gare à Montigny-sur-Loing pour le départ de la balade moto prévue à l'occaion de la 11° Fête de la moto orchestrée par le club des Kangourous. Ce cortège détonnant n'est pas passé inaperçu sur un parcours de 50 km sillonnant les vallées du Loing et du Lunain.

« C'est lors du pot de l'amitié offert par la municipalité de Nanteau-sur-Lunain que nous avons pu faire ce comptage qui fut pour nous une heureuse surprise », déclare Jean-Jacques Berthault, président du club moto.

Tout le monde s'est retrouvé après déjeuner sur la place de la Gare de Montigny pour un superbe concert des Rocker's, groupe ayant participé, il y a quelques années à l'émission « Incroyable talent ». Et surtout un impressionnant show pyrotechnique de l'équipe du Doudou Team.

Là encore le public était au rendez-vous. « Ça fait du bien de constater que malgré les tourmentes actuelles les gens n'hésitent pas à se déplacer en masse pour partager nos festivités. Nous donnons rendez-vous à tous en 2017 pour une fête encore plus belle », conclut Jean-Jacques Berthault.

MARTINE NÉRON



Un impressionnant show pyrotechnique de l'équipe du Doudou Team.



Le groupe des Rocker's, ayant participé, il y a quelques années à l'émission « Incroyable talent » a lui enflammé la scène.



550 motos étaient rassemblées à 10 h 30, avenue de la Gare, à Montigny-sur-Loing pour le départ.



Un exercice à ne pas reproduire chez soi !